

**THE LAW OFFICE OF AISHA N. CHANEY, PLLC**



CALL: (850) 728-8734  
TOLL FREE: 1-(888) 394-7901  
Membership: American Immigration Lawyers Association, Florida Association of Criminal Defense Lawyers

IMMIGRATION & CRIMINAL LAW  
Mariana • Orlando • Quincy • Tallahassee  
[www.aishachaney.com](http://www.aishachaney.com)  
email: [aishachaney@me.com](mailto:aishachaney@me.com)



## Programa de Educación para Migrantes

El Día Cinco de Mayo fue celebrado una vez mas en la PAEC. Aunque es una celebración que se lleva a cabo cada año, aun hay personas que no saben que se celebra. Hemos recopilado un recuento histórico de los eventos que iniciaron la Batalla de Puebla que se llevo a cabo el dia 5 de Mayo en 1862. Este dia festivo es una celebración acerca de un pueblo mexicano que vencio a la armada francesa, y esto es un ejemplo de como las comunidades pueden lograr grandes acontecimientos cuando lo hacen en unidad.

### La Batalla de Puebla del 5 de mayo de 1862 Antecedentes

Después de La "Guerra Civil de Tres Años" entre liberales y conservadores, el gobierno mexicano se encontraba en bancarrota. Frente a esta situación, el 17 de julio de 1861 El Presidente Juárez decreto suspender temporalmente los pagos de todas las deudas públicas, incluidas las internacionales, con el fin de equilibrar el presupuesto y cubrir las necesidades básicas del pueblo.

Sin embargo, el problema de la deuda externa fue utilizada por los conservadores que habían perdido el control del gobierno, como una excusa para buscar el apoyo y la intervención europea, solicitando un "Príncipe" aliado a ellos para que a futuro, gobernara México.

**La Alianza Militar Tripartita**

En el marco del "Convenio de Londres", firmado el 31 de octubre de 1861, España, Inglaterra y Francia acordaron invadir México para asegurar los pagos de sus alegadas deudas. Y así, bajo la misma bandera, pero cada una con sus propios objetivos, los ejércitos aliados invadieron México. A su llegada, los representantes extranjeros

enviaron un ultimátum al gobierno de Juárez en el que exigían el pago inmediato y completo de las deudas y la indemnización por daños y perjuicios.

El Presidente Juárez propone resolver el asunto de manera diplomática, invitando a los representantes aliados a una reunión oficial con el Ministro de Relaciones Exteriores, Manuel Doblado, para determinar la suma exacta adeudada y la futura forma de pago, declarando además, que todos los mexicanos que aprobaron la intervención extranjera se considerarían traidores a la nación.

### El Tratado de La Soledad

Las naciones aliadas aceptaron la propuesta de Juárez y en febrero de 1862, su representante General Prim y el Ministro Manuel Doblado, se reunieron en el pueblo de "La Soledad", donde se acordaron los siguientes puntos:

- El reconocimiento de los Aliados del gobierno del Presidente Juárez.
- El respeto a la integridad nacional y la independencia de México.
- Las negociaciones tendrían lugar en Orizaba, para lo cual las fuerzas aliadas se establecerían en lugares más benignos: